



Bulletin municipal de Faye/Ardin

publié le 01/03/2021

LE COLLEGE HENRI MARTINEAU

Les personnels 2020-2021

L'équipe enseignante a connu peu de renouvellement sauf pour les compléments de service (EPS Technologie, Espagnol...). A noter tout de même les départs de Mme **Legrand** en Français après de nombreuses années au collège, de M **Satony** en SVT et de M **Plattet** en Education musicale mais pour probablement une seule année. Par contre, d'autres catégories de personnels sont renouvelées. Ainsi il y a une nouvelle secrétaire, Mme **Pineau**. L'infirmière est Mme **Delbarre**. Mme **Simon** remplace Mme Guérin en tant que CPE au moins temporairement. Il y a aussi plusieurs changements chez les agents.

Les manifestations :

Journées d'intégration des Sixièmes à Nieul sur l'Autize

Du 11 au 18 septembre, les cinq classes de sixièmes se sont rendues en séjour d'intégration à Nieul/l'Autize. Cette journée fait partie de l'accompagnement personnalisé (AP) des élèves de 6e. Elle permet aux enseignants de connaître plus rapidement les élèves afin de mieux les prendre en charge par la suite.

Objectifs :

- 1 - Lutter contre l'individualisme, encourager l'esprit d'équipe
- 2 - Aider l'élève à s'intégrer dans le groupe classe
- 3 - Acquérir les méthodes de travail du collégien

Dans un cadre très agréable, les élèves ont participé à quatre ateliers :

Atelier n°1 : Trivial poursuit (manuels d'anglais, d'histoire-géo, de SVT et de techno ...)

Atelier n°2 : S'organiser (gérer son temps à la maison le matin et le soir)

Atelier n°3 : Mémoriser (prendre confiance et savoir développer sa mémoire)

Atelier n°4 : Cohabiter (trouver sa place dans la classe, s'affirmer face aux autres, rester attentif à l'autre)





La Fête de la Science s'est déroulée le 09 octobre 2020 au sein du collège Henri Martineau à l'initiative de Mme **TEUIRA**, professeur de physique-chimie, et Mr **MORIN**, professeur de S.V.T. Différentes actions se sont déroulées au sein de l'établissement. un quizz scientifique élaboré par les élèves a été passé tout au long de la semaine, Le vendredi 09 octobre, tous les élèves de 6ème encadrés par leurs professeurs et des élèves de 3ème volontaires ont pu s'exercer à la démarches scientifique et participer à différents ateliers (programmation robotique, utilisation d'un microscope, ateliers visant à comprendre les corrélations entre masse, vitesse et poids...).

